

undefined - dimanche 19 mars 2023

Métropole de Grenoble

ÉCHIROLLES

Secteur d'Alpexpo : une réelle source de nuisances



Les membres du bureau ont dressé un état des lieux des projets aboutis mais également des demandes toujours en cours.

La fermeture du parking d'Alpexpo (hors événement) est hélas toujours d'actualité pour l'AHG. Elle mène une lutte opiniâtre pour cette cause depuis des années en raison d'importantes nuisances émanant de ce site avec en point d'orgue la période estivale (rodéos, tapage nocturne, courses de voitures...).

Depuis près de 30 ans, courriers, manifestations, rencontres sont ainsi à son actif pour faire avancer ce dossier. En 2022, en réponse à une manifestation de l'AHG, soutenue par la Ville, deux réunions avec l'ensemble des protagonistes ont été organisées à la mairie. Un pas en avant semble avoir été fait dans la résolution de la problématique. « En ce début 2023, on attend encore mais on a l'impression que cela bouge, nous espérons une issue prochaine », communiquent en effet les

membres du bureau.

Une autre nuisance est déplorée toujours dans ce même secteur des Granges. La partie herbeuse située entre Alpexpo et Echirolles est en effet régulièrement occupée par des gens du voyage, « et les abords de notre quartier se transforment en toilettes à ciel ouvert ! » déplorent les représentants de l'AHG.

Celle-ci suit attentivement les actions de la Métropole concernant l'accueil des gens du voyage à l'échelle de l'agglomération. « Il est plus que temps que la Métropole ouvre, enfin, l'aire de grand passage pour le respect des habitants et pour un accueil digne de cette communauté. »